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          Bonsoir. 
Je suis Igny une colombe. J'aime observer et contempler ce qui se passe sur terre et ensuite le raconter.
Hier soir, j'étais dans une salle d'accouchement à la maternité du Hautmont dans le Nord de la France. 
J'ai  vu  maman  et  papa  en  plein  travail.  Comme  cela  faisait  un  bon  moment  qu'ils  étaient  là  ils
commençaient a fatiguer, je les voyais bailler, je voyais bien qu'ils ressentaient un certain inconfort .... ils
étaient là depuis plusieurs jours. Deux sages-femmes veillaient gentiment et avec professionnalisme sur
tout le monde.
 
A un moment, maman a hurlé sa colère : "J'en ai marre. Moi je suis venue mettre un bébé au monde. Cela
fait 3 jours qu'on est là ..Faites moi une césarienne pour que ce bébé arrive  !". D'autres papas mamans ont
pris la parole. Certains pour dire qu'ils faisaient confiance, que c'était important de s'ancrer à la source de
Vie pour que ce bébé arrive comme la Vie le souhaite, d'autres ont exprimé leurs craintes  : ce bébé ne
serait il pas trop ceci?, ou trop cela.?..d'autres encore ont évoqué leurs peurs de transmettre des tares, des
freins,..des nœuds ..d'autres ont dit toute l’Espérance qu'ils portaient a ce bébé. Papa a même essayé de
dire aux sages-femmes ce qu'elles devaient faire...
Elles sont restées très pro. Après avoir donné la parole et écouté papas et mamans, elles ont dit : "Tout va
bien. On reste calme...inspiiiire...expiiire.. Elles ont vérifié que le perfusion fonctionnait bien ( Je suis allée
lire l'étiquette du produit,  c'était  écrit  :  Sancto spiritu :  à  utiliser  à très haute dose sans aucun risque
létal..au contraire ). Les sages-femmes ont proclamé avec assurance : 
"Le col est ouvert! Le travail se poursuit normalement ! Tout va bien. Nous vous invitons à renouveler votre
Confiance en la Vie et à aller prendre un bol de soupe en causant entre vous. "

Puis le bébé fut là.
 

J'ai vu des des papas mamans pleurer d'émotion devant ce bébé.Beaucoup se sont levés pour s'approcher
près du berceau. Extasiés qu'ils étaient. Certains avec un sourire un peu béat.Quelques uns  semblaient
déçus..  "Tiens, il  a le nez de l'oncle Albert, dommage". D'autres ont compté les doigts, les orteils pour
vérifier que tout était normal.
Les sages-femmes ont invité tout le monde à prendre du repos. "Nous allons veiller sur le bébé jusque tard
dans la soirée. On se retrouve demain pour réfléchir ensemble comment on va le nommer, le présenter à la
famille et rédiger le faire-part !"
Ce matin tout le monde s'est retrouvé autour du berceau. Papa maman étaient encore sous perfusion. Cela
m'a semblé bien nécessaire. 
Puis ils ont fait du pain. Tous ensemble. J'ai pas bien compris le rapport avec le faire-part mais j'ai bien vu
que l'ambiance était détendue, papas mamans se parlaient  pour arriver à leurs fins. Tout au long de  la
journée, ils se sont retrouvés par 2, par 4, ou par 8 et aussi tous ensemble. J'ai observé... ça se chamaillait
un peu, ça rigolait aussi pas mal...une est sortie de la salle à un moment...tout de suite suivie de 2 papa
maman qui sont allés prendre soin d'elle...J'ai constaté que tout cela, ça renforçait les liens familiaux entre
eux tous. 
Pour rédiger le faire part , a un certain moment ils ont parlé espagnol, anglais, ...c'est sérieux un faire part..
c'est important de  bien transmettre le message....De quoi fait on part ?

A cette heure ci, il me semble, mais je me trompe peut être, que bébé est prêt à être présenté a la famille.
Le faire part est sous presse. Rendons grâce au Père des cieux pour ce bébé qu'il nous donne pour notre
famille CVX de France. 
Igny, vous vous souvenez ? Cet été, je vous donnais en direct des nouvelles d'Amiens. Oui! J'étais là en août
à Amiens, quand la graine de ce bébé a été plantée. C'était ...il y a 9 mois. 😉


